
12 апреля – День космонавтики

На фасаде дома 4 по Ма-
лой Посадской улице – доме, 
который часто называют 
домом Ленфильма, есть не-
сколько мемориальных досок, 
которые лишний раз подчер-
кивают, почему дом так на-
зывают – Григорий Козинцев 
(кинорежиссер, народный ар-
тист СССР), братья Василье-
вы (режиссеры, известные как 
братья по искусству»), есть и 
мемориальная доска, установ-
ленная в 1998 году,на которой 
написано: «В этом доме с 1939 
по 1953 год жил кинорежиссер, 
народный артист России Лео-
нид Захарович Трауберг».

Известный кинорежиссер за 
свою жизнь поставил несколь-
ко фильмов, ставших классикой 
отечественного кинематогра-
фа: совместно с Г.М. Козинце-
вым – «Шинель» (1926), «Новый 
Вави-лон» (1929), знамени-
тую кинотрилогию о Максиме 
(1935-1939); «Актриса» (1943), 
«Шли солдаты» (1959), «Воль-
ный ветер» (1961, совместно с 
А.П. Тутышкиным).

Леонид Трауберг родился 17 
января 1902 года в Одессе. Его 
отец, Захар Трауберг был из-
дателем и сотрудником газет 
«Южное обозрение» и «Новые 
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Уважаемые работники космической отрасли! Дорогие петербуржцы!
 
12 апреля 1961 года наш легендарный соотечественник Юрий Гагарин совершил первый 

в истории космический полет. Это величайшее событие положило начало развитию нового 
этапа мировой цивилизации. Выдающиеся успехи в покорении космоса раскрыли научно-
технологический потенциал нашей страны, явили миру талантливых инженеров и отваж-
ных космонавтов. 

Более полувека Санкт-Петербург вносит неоценимый вклад в развитие космической от-
расли. В нашем городе трудились блестящие ученые, разработавшие первые ракетные дви-
гатели, лучшие виды ракетного топлива. И сегодня высококвалифицированные специали-
сты создают новейшие передовые образцы космической техники, достойно продолжая дело 
своих предшественников. Благодаря этим достижениям Россия сохраняет лидирующие по-
зиции в освоении космического пространства.

Уважаемые петербуржцы! От всей души поздравляю всех с Днем космонавтики! Благода-
рю всех, кто трудится на благо развития космической отрасли и желаю им крепкого здоро-
вья, мира, добра и новых успехов в труде на благо России!

Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга,
Секретарь Санкт-Петербургского регионального отделения партии «Единая Россия»

Вячеслав Макаров

Жители Посадского округа: кинорежиссер Леонид Захарович Трауберг
В 1920 году Леонид переехал к 

семье в Петроград. В день, когда 
ему исполнилось 18 лет, он подал 
заявления в военное училище, 
университет, институт истории 

ведомости», а мать, Эмилия Вей-
ланд – домохозяйкой. Леонид 
был старшим из трех братьев. 
Семья Траубергов жила небога-
то, жизнь одесских окраин была 
хорошо знакома Леониду.

Леонид был способным ре-
бенком и обладал феноменаль-
ной памятью, которую сохранил 
до глубокой старости. Леонид 
много читал, любил литерату-
ру приключенческого жанра – 
Жюль Верна, Буссенара, Майн 
Рида, Купера, Хаггарда, Стивен-
сона. Чтение было сильным, но 
не единственным его увлечени-
ем. Уже тогда его манил театр. 

Примерно тогда же нача-
лось его всепоглощающее ув-
лечение кинематографом. В 
1913-15 годах Трауберг посмо-
трел все серии фильма «Фан-
томас», приемы из которого 
позже он использовал при 
съемках трилогии о Максиме.

В 1917 году семья переезжа-
ет жить в Петербург: его отец 
получил работу в издательстве 
«Копейка», но забирать сына из 
одесской гимназии не стал.

Молодой Леонид – заводила 
в классе. Организовывает клуб, 
который вскоре превращается 
в театральную студию. Руково-
дителем студии стал приехав-

ший в Одессу известный актер 
Константин Миклашевский. 
Именно благодаря этому чело-
веку Леонид Трауберг увлекся 
историей театра и понял, что 
нашел свое призвание. (продолжение на 6 стр.)
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Поздравляю вас с Днем космонавтики!

Более полувека прошло с тех пор, как наш соотечественник Юрий 
Алексеевич Гагарин распахнул для земной цивилизации дверь в 
неизведанное, совершив первый в истории человечества полет в 
космос. Это событие общемирового масштаба стало вехой в жизни 
многих поколений огромной страны. 

Талант наших гениальных учёных и инженеров, профессиональ-
ных техников и бесстрашных авиаторов, соединенный с силой воли 
и мужеством одного человека, и сегодня, как и много лет назад, вы-
зывают заслуженную гордость всех россиян.

Поздравляю всех специалистов, чья деятельность плотно связана 
с постижением космоса! Ваша работа — это вклад в современную 
науку, свежие знания, которые направлены на развитие и укрепле-
ние статуса России как великой космической державы. Желаю всем 
крепкого здоровья, счастья и успехов!

С уважением,
Депутат Законодательного Собрания Санкт-Петербурга

Ю.Н. Гладунов

Город получит новый Генплан

Уважаемые жители Петроградского района!

В Большом зале Мариин-
ского дворца 16 марта со-
стоялась Вторая научно-
практическая конференция 
«Подготовка Генерального 
плана Санкт-Петербурга на 
2019 – 2043 годы и планиро-
вание развития агломера-
ции». До начала марта во всех 
районах проходили слушания 
по изменениям, которые пла-
нируется внести в Генплан. 
По их итогам горожане мог-
ли подать любые поправки к 
главному документу градо-
строительного развития.

Петербургские парламента-
рии тем временем продолжают 
«шлифовать» законодательную 
базу. На очередном заседании 
они решили, что доклад о реа-
лизации Генерального плана, 
который ежегодно предостав-
ляется Законодательному со-
бранию правительством го-

рода, требует более детальной 
проработки. В соответствии 
с принятым в первом чтении 
законопроектом этот доку-
мент должен содержать коли-
чественные сведения обо всех 
изменениях в проектах плани-
ровки территорий, размеще-
нии объектов регионального 

значения и достигнутых пока-
зателях обеспеченности насе-
ления объектами социальной 
и транспортной инфраструкту-
ры. Все эти цифры необходимо 
будет давать в сравнении с ана-
логичными данными за весь 
период начиная с 2008 года.

По мнению главы петер-
бургского парламента Вя-
чеслава Макарова («Единая 
Россия»), новые правила по-
зволят существенно повы-
сить эффективность работы 
по дальнейшему развитию 
города: «Мы сможем в дета-
лях понять, какие цели и задачи 
территориального планиро-
вания Петербурга успешно до-
стигнуты, а где есть отстава-
ние или дисбаланс. Это крайне 
важно для гармоничного раз-
вития городской среды. Ведь Ге-
неральный план – это не сию-
минутная схема, а наследство, 

которое мы оставим будущим 
поколениям. Он немыслим без 
учета новейших научных под-
ходов в большинстве отраслей, 
без концепции «умного горо-
да», в котором строительство 
транспортной, коммунальной 
и социальной инфраструктуры 
будет идти планомерно и сба-
лансированно».

Кроме того, народные избран-
ники одобрили законопроект, 
который сделает более прозрач-
ной работу одного из ключевых 
органов городской системы ре-
ализации градостроительной 
политики – комиссии по зем-
лепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга. Именно эта 
комиссия готовит проекты пра-
вил застройки Северной сто-
лицы и дает рекомендации о 
предоставлении разрешений на 
отклонение от предельных па-
раметров строительства.

ДЕПУТАТ
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО

СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Юрий Николаевич
ГЛАДУНОВ 

осуществляет прием граждан 
по адресу:

Лодейнопольская улица, 2 
(вход со двора).

График приема:
Вторник с 10:00-14:00

Среда с 14:00-20:00
Четверг с 10:00-14:00
Телефон: 499-47-45

Почему так названы?
Мы продолжаем знакомить 

нашего читателя с историй 
улиц Посадского округа, на-
звание которого соотносится с 
названиями его улиц, переул-
ков и набережных. Тем инте-
реснее узнать пытливому на-
блюдателю историю многих 
названий улиц, по которым 
мы так часто торопливо про-
бегаем, не замечая их поэзии.

Конный переулок

Конный переулок проходит 
от Кронверкского проспекта до 
пересечений Малой Посадской и 
Мичуринской улиц. В Петербур-
ге немало называний, в которых, 
так или иначе, фигурируют кони. 

Это связано с конногвардейски-
ми или конногренадерскими 
полками, либо с конной торгов-
лей, либо с конюшнями. Однако 
происхождение названия Кон-
ного переулка несколько отли-
чается от ему подобных. Хотя 
поблизости от него в 19 веке и 
находились конюшни запасных 
провиантских складов Сытного 
рынка, наименование повелось 
от Конного питейного дома.

По планам Комиссии о Санкт-
петербургском строении 1738 
года переулок должен был во-
йти в состав Малой Дворянской 
улицы, объединившись с частью 
современной Малой Посад-
ской улицы и с закрытым поз-
же проездом до Большой Невки. 

Планам этим не суждено было 
сбыться, и с 1798 года переулок 
назывался явно не по чину Боль-
шой Конной улицей, а в 1828 
году он понизился в статусе, став 
Конным переулком. Иногда упо-

треблялось название 2-й Кон-
ный переулок, в то время как 1-м 
Конным был соседний Дункин 
или Дунькин (ныне Крестьян-
ский) переулок.

Александр Скороходов
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Не стареют душой ветераны
Свое 30-летие отмечает Со-

вет ветеранов Великой От-
ечественной войны, труда, 
Вооруженных сил и право-
охранительных органов Пе-
троградского района. В честь 
этого события 23 марта с На-
рышкина бастиона Петро-
павловской крепости прозву-
чал полуденный выстрел. Его 
произвели Глава района Иван 
Громов и председатель cовета 
Виктор Щербаков. Состоялся 
большой концерт, 500 самых 
активных членов ветеран-
ской организации будут удо-
стоены ценных подарков.

Сегодня гость редакции — 
руководитель Совета ветера-
нов Петроградского района 
генерал-майор Виктор Ивано-
вич ЩЕРБАКОВ.

— Виктор Иванович, с какой 
целью 30 лет назад создавались 
ветеранские организации? 

— Основная цель была — 
приобщение ветеранов к обще-
ственной работе. Кроме того, 
что ве-тераны делились своим 
богатым опытом, занимались 
патриотическим воспитани-
ем, имелось в виду, что они 
еще будут приобщены к труду. 
Создавались мастерские, пред-
приятия, артели… 

Чтобы ветеран, который 
ушел на пенсию, не сидел в че-
тырех стенах, не был оторван 
от общества, а продолжал жить 
полноценной жизнью. Органи-
зацию назвали Совет ветеранов 
Великой Отечественной войны, 
труда, Вооруженных сил и пра-
воохранительных органов. 

Основу всех организаций со-
ставляли люди, которые прош-
ли горнило войны. Сегодня 
наша организация включает в 
себя не только ветеранов, но и 
всех пенсионеров, проживаю-
щих в Петроградском районе. 

Мы решаем 3 основные зада-
чи: социальная защита пожилых 
людей; гражданское, патриоти-
ческое воспитание молодежи; 
культурно-массовая работа. Эти 
задачи позволяют каждому ве-
терану чувствовать себя сопри-
частным к тому, что происходит 
в стране. Он не забыт, он имеет 
возможность реализоваться… 

Структура районной вете-
ранской организации следу-
ющая. Есть Совет ветеранов, 
который избирается на конфе-
ренции. Для оперативного ре-
шения вопросов при районном 
совете создано несколько ко-
миссий по разным направле-
ниям: по военно-патриотиче-
скому воспитанию молодежи, 

по здравоохранению, социаль-
но-бытовая, культурно-массо-
вая, есть комиссия, которая за-
нимается блокадниками. 

В районе сегодня работают 20 
первичных ветеранских органи-
заций: 12 — по месту жительст-
ва (на территории каждого му-
ниципального округа — по 2 
организации) и 8 — «производ-
ственных». Все у нас работают 
на добровольных началах, ни-
каких зарплат не получаем.

— Даже такой развет-
вленной общественной орга-
низации было бы непросто 
решать свои задачи без под-
держки органов власти… 

— Согласен. Наши первичные 
организации очень тесно взаи-
модействуют с муниципальны-
ми образованиями. Нам много 
помогают и администрация 
района, и законодатели, пре-
жде всего — В. С. Макаров, спи-
кер городского парламента. Он 
в курсе всех дел, которые про-
исходят в районе. Интересуют-
ся нашей работой и недавно 
избранные в Законодательное 
собрание депутаты Ю. Н. Гладу-
нов и Ю. А. Мартемьянова. 

Они, администрация райо-
на, муниципальные образова-
ния и общественные органи-
зации — все работают в одной 
связке, как одна команда. Наша 
организация, как и другие об-
щественные, не финансирует-
ся из бюджета. Но депутаты ЗС 
оказывают содействие в реше-
нии наших задач. В этом году и 
Вячеслав Макаров, и Юрий Гла-
дунов выделили определенное 
количество средств из сущест-
вующих программ. 

Это позволит не только про-
вести 30-летие ветеранской ор-
ганизации. В этом году наши 
ветераны, как и в прошлые 
годы, поедут отдыхать на базы 
отдыха, в пансионаты. Есть воз-
можность выезжать на экскур-

сии: на Валаам, в Новую Ладогу, 
Великий Новгород, в другие не 
менее интересные места. И это 
тоже за счет средств, которые 
выделили наши депутаты. Ре-
шением главы района И.А. Гро-
мова каждый 2-й и 4-й четверг 
месяца нашей организации для 
проведения своих мероприятий 
выделяется Белый зал район-
ной администрации. Благодаря 
опять же депутатам мы смогли 
оплатить прекрасные концерты. 

Но это у нас больше чем 
концерты: потому что вначале 
всегда выступают представи-
тели администрации района, 
отвечающие за медицинское, 
социальное направление, жи-
лищно-коммунальную сферу 
и другие. И пришедшие вете-
раны могут задать любой вол-
нующий их вопрос. 

— Как у вас налажены от-
ношения с медиками, с соци-
альной и другими службами, 
в ко-торых сегодня очень 
нуждаются ветераны? 

— Особо хочу отметить наш 
районный Комплексный центр 
социальной защиты населения 
и его руководителя Владими-
ра Удовенко. Они обслуживают 
ветеранов на дому, у них один 
из лучших в городе социальных 
домов, где живут наши ветера-
ны, проводят немало разных 

мероприятий. От этого центра 
очень много добра людям… 

Не так давно мы провели 
встречу руководителей всех на-
ших поликлиник, начальника 
отдела здравоохранения, пред-
ставителей страховой компа-
нии с ветеранами. Состоялся 
очень полезный диалог. У нас 
была возможность послушать 
их, какие у них нововведения и 
как решаются проблемы, и мы 
могли задать им вопросы, по-
просить о чем-то. Согласитесь, 
это лучше, чем писать письма 
в инстанции. Ну, напишешь, а 
когда получишь ответ? А вете-
рану помощь нужна сейчас. У 
нас главврачи говорят: «Зачем 
вы будете писать письма? Не 
решен вопрос? Давайте решать, 
приходите». И мы находим ре-
шение и понимание. 

Есть, конечны, проблемы, 
которые и они не могут ре-
шить. Например, больная тема 
— стоматология, протезиро-
вание зубов. Этот вопрос, увы, 
они на своем уровне решить не 
могут. Но те вопросы, которые 
могут, они решают. Хочу отме-
тить: обращений и жалоб, что 
где-то по-хамски отно-сятся 
к нашим ветеранам, в районе 
все меньше и меньше… 

Или взять лифты в домах. Это 
одна из самых больших проблем 
Петроградского района. Город-
ское правительство выделило 
в 2016 году финансирование 
на ремонт около 10 лифтов. Но 

благодаря В. С. Макарову было 
отремонтировано или установ-
лено 100 лифтов! Наш Совет 
ветеранов принимал непосред-
ственное участие в решении 
проблемы по 7 адресам, чтобы 
ускорить там ремонт. То есть и 
в этом вопросе нам удалось на-
ладить взаимодействие с рай-
онным жилищным агентством.

Есть вопросы по уборке 
внутридворовых территорий. 
Наши активисты сообщают: 
такие-то дворы не убраны. И 
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мы информируем об этих фактах 
муниципальные образования, 
чтобы они решили проблему. 

— Одно из направлений ва-
шей работы — патриотиче-
ское воспитание молодежи… 

— Это очень важное направ-
ление. У нас налажено хорошее 
взаимодействие с отделом обра-
зования района. Ежегодно мы с 
ними составляем план-график: 
где, в какой школе, в какой день 
наши ветераны проведут уроки 
мужества. Причем они проходят 
не только в связи с праздничны-
ми дата- ми (9 Мая, 23 Февраля 
или 27 января), это системати-
ческая работа со школьниками. 

Мы гордимся, что у нас в 
районе уже 10 лицензирован-
ных школьных музеев. Во мно-
гих школах проходят конкурсы 
патриотической песни, свя-
занные и с афганской темати-
кой («Дорога домой»), и с бло-
кадой Ленинграда, и с победой 
в Великой Отечественной во-
йне. Мы обязательно участву-
ем в них как члены жюри. Но, 
к сожалению, сегодня не во 
всех учебных заведениях есть 
поме-щения для музеев. И по-
этому мы решили помочь тем 
школам, где сложно с площа-
дями, создать интерактивные 
музеи. Изучили, как это дела-
ется в других районах. 

Я недавно был в Минске, по-
сетил три школы, а затем рас-
сказал в нашем районном отде-
ле образования, как этот вопрос 
решается у белорусов. Вот уже 
9-й год мы организуем поездку 
делегации Петроградского рай-
она по местам воинской славы 
России и Белоруссии. 

Ближайшая состоится в 
апреле. Наша делегация, в ко-
торую войдут представители 

всех муниципальных образова-
ний, составит около 80 человек, 
из них почти 50 — это школьни-
ки. Программа уже согласова-
на со всеми городами. Первая 
остановка на маршруте — город 
Луга. Потом встреча с белору-
сами на границе. И остановка 
в Клястицах (это место связано 
не только с событиями Вели-
кой Отечественной войны, но 
и с войной 1812 года), мы дав-
но дружим со школой Клястиц. 
Потом — Полоцк, Хатынь, Мо-
лодечно. Большая, насыщенная 
программа ждет нас в Минске. 
Потом — Могилев, Смоленск 
(скорее всего, посетим там Ака-
демию противовоздушных во-
йск). Затем Пушкинские Горы, 
там мы всегда проводим поэ-
тический конкурс у памятника 
Пушкину. Потом идем на Чере-
ху (около Пскова) — там памят-
ник, посвященный подвигу 6-й 
роты, погибшей в Чечне. И воз-
вращаемся в Петербург. 

После этой поездки мы 
обычно проводим научно-
практическую конференцию, 
которая посвящена победе в 
Великой Отечественной вой-
не. Приезжают гости из других 
городов, из Белоруссии, де-
лятся опытом, как у них идет 
патриотическая работа, мы 
рассказываем о своих впечат-
лениях от поездки по местам 
воинской славы. И финаль-
ный аккорд — награждение от 
имени главы администрации 
района лучших за патриоти-
ческую работу по итогам года. 

А в конце апреля хотим 
пригласить в Большой кино-
концертный зал школьников, 
которые поедут в воинские 
части, и провести для них ме-
роприятие «Служить Отчиз-

не — наш священный долг!». 
Наша задача — сделать все, 
чтобы ребята гордились своей 
Родиной, чтобы могли всегда 
защитить свою семью, родных 
и близких. В подготовке этого 

мероприятия Совету ветера-
нов помогает школа № 51. 

Участников Великой Отече-
ственной войны становится все 
меньше и меньше. И многим 
ходить на встречи со школьни-
ками уже очень непросто. Мы 
просим свои первичные орга-
низации, чтобы они регулярно 
интересовались здоровьем ве-
теранов, спрашивали, кому чем 
помочь, какие проблемы есть. 
И школьники, в свою очередь, 
стараются как можно чаще на-
вещать ветеранов… 

Одна из наших задач — куль-
турно-массовая работа, орга-
низация досуга. У нас есть хор 
«Сударушка», работает школа 
танцев. Ветераны занимаются 
скандинавской ходьбой, уча-
ствуют в соревнованиях по 
шашкам, шахматам. Недавно 
провели смотр художественной 
самодеятельности. 

— А «дружит» старшее по-
коление с компьютерами?

— За последние годы благо-
даря «Энергомашбанку» и сред-
ствам, которые выделили наши 
депутаты, мы научили поль-

зоваться компьютерами около 
500 ветеранов. Сейчас плотно 
работаем по компьютеризации 
с МО Посадский. Нам «Энерго-
машбанк» передал компьюте-
ры, которые у них уже не ис-
пользуются. Благодаря дружбе 
с ИТМО мы их все отремонти-
ровали, привели в порядок. И 
теперь в МО Посадский откро-
ют класс по обучению компью-
терной грамотности. 

А еще мы решаем вопрос, 
чтобы в каждом муниципаль-
ном образовании стояли ком-
пьютеры для жителей района. 

Еще раз хочу поблагодарить 
глав муниципальных образо-
ваний О. С. Калядина, В. А. Ма-
тю-шина, Ю. А. Панова, М. Ю. 
Приплад, В. А. Бородина, Н. Л. 
Мартиновича, руководителей 
первичных организаций, кото-
рые очень нам помогают в ра-
боте: это Л. А. Полетаева, Т. П. 
Вдовиченко, С. Л. Воздвижен-
ская, А. А. Кобяк, К. А. Закаева, 
Т. И. Гагаева, М. Д. Василевская, 
А. М. Харламова, Н. Л. Вольхина, 
Т. А. Приходько, А. И. Иванова, 
Е. К. Мелешко, Н. М. Васильев, 
Л. А. Костина, Н. А. Александро-
ва, В. Н. Овчаренко, В. С. Кула-
гин, А. А. Бузников, Д. Д. Ара-
вийская, Г. Н. Кудрявцева.

И конечно, мы ощущаем 
поддержку председателя За-
конодательного собрания В. 
С. Макарова и других депута-
тов, администрации района и 
муниципальных образований. 
Без них мы не смогли бы каче-
ственно решать многие задачи.

Подготовил Владимир Мазуров
Петроградская перспектива

№ 5 (380), 15 марта 2017 г

Не стареют душой ветераны
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Здравствуйте!
Я верю в Бога,

Он во мне.
Он тихо шепчет: 

Не робей,
Цени подаренную жизнь

И сердцем не черствей
Старайся каждого понять…

И строго не суди.
Умей помочь, умей прощать

И радостно живи!

К. Марач

Почему такое название 
статьи? Это ведь не только 
приветствие – это пожелание 
здоровья, что нам, ветера-
нам, просто необходимо! 

Итак. Вот уже 30 лет рабо-
тает в Петроградском районе 
Организация ветеранов. В нее 
входят: ветераны Великой 
Отечественной войны, труда, 
вооруженных сил, правоохра-
нительных органов, предста-
вителей культуры, медици-
ны, в общем, многообразные 
заслуженные ветераны на-
шей страны, нашего города. 

Третий десяток лет возглав-
ляет наш Петроградский Со-
вет ветеранов Виктор Ивано-
вич Щербаков. Увы! Он и сам 
уже не молод, но как военный 
(генерал-майор), имеющий 
множество правительствен-
ных наград, яркую военную 
биографию, скромно молчит о 
своих заслугах. 

Организация ветеранов объ-
единяет в своих рядах более 16 
тысяч человек, 12 районных 
объединений. Виктор Ивано-
вич заботится о том, чтобы они 
имели необходимую помощь в 
решении самых различных про-
блем – от социально-бытовых 
вопросов, правовой защиты до 
организации культурного до-
суга. А ведь это очень непросто: 
категория ветеранов – люди по-
жилые, престарелые, чаще боль-
ные, многие инвалиды, нередко 
обидчивые, «легко ранимые». 

Помогают, конечно, обществен-
ники из этой же среды ветера-
нов, неравнодушные, добрые 
люди. Администрация района и 
города также, в меру возможно-
стей, заботится о ветеранах. 

В частности, все мы помним 
В. Макарова, Председателя За-
конодательного Собрания, ко-
торый никогда не скупился на 
помощь и внимание и к обще-
ству ветеранов, и к обществу 
жителей блокадного Ленингра-
да. Трудно сегодня вспомнить 
всех, кто безвозмездно и долгие 
годы, имея активную граждан-
скую позицию, дарил ветера-
нам душевное тепло и радость, 
внося посильный вклад в улуч-
шение качества их жизни…

Но все-таки я попробую 
вспомнить хотя бы некоторых 
из них. Многие годы возглавля-
ет Закаева Кира Арсеньевна уча-
сток №5, человек уникальный 
по своей доброте, скромности, 
петербургской интеллигентно-
сти и обаянию. О себе говорить 
не любит, хотя собственных про-

блем у нее «предостаточно». На-
чинала свою работу в обществе 
с помощницы прежнего предсе-
дателя, Лидии Андреевны Бори-
совой, которая, как вспоминает 
Кира Арсеньевна, обучила её 
искусству руководить людьми 
и быть полезной.  Наставницы 
уже давно нет, а память в сердце 
останется на всю жизнь. 

Вспоминает Кира Арсе-
ньевна и тоже уже ушедшую 
в мир иной Белоусову Татья-
ну Николаев-ну (заместителя 
Председателя Совета ветеранов 
микрорайона №5). Белоусова 
Т.Н. также активно помогала 
обществу в решении различных 
задач. Ей, активно участвовав-
шей в войне (доброволец, мед-
сестра морской пехоты, участ-
ник прорыва и снятия блокады 
Ленинграда), было что вспом-
нить и рассказать в школах Пе-
троградского района. 

Нельзя не вспомнить и ве-
терана Великой Отечествен-
ной войны, Анну Никандровну 
Сапожникову, которая в этом 
году, в августе, отметит свое 
93-летие. Пока могла, всяче-
ски участвовала в работе обще-
ства ветеранов. Сегодня, поте-
ряв зрение, она лишилась этой 
возможности, оставив только 
память о военной юности и 
непростой послевоенной жиз-
ни. В 17 лет она была призва-
на в армию в осажденном Ле-
нинграде, в войска МПВО. Чем 
только ни занимались молодые 
ребята в этом подразделении: 
тушили пожары, подбирали ра-
ненных, убитых, рыли окопы, 
тушили зажигалки на крышах…  
И так до 1944 года. После во-
йны Анна, девушка 20 лет, была 
направлена на работу в мили-
цию. Город израненный, но не 
порабощенный, нуждался в по-
рядке… его надо было восста-
навливать. Сталкиваться при-
ходилось с разными случаями: 
предотвращение диверсий, 
краж, организацией захороне-
ний, определением осиротев-
ших детей в детские дома…

В 1950 году Анна вышла за-
муж, муж был военнослужа-
щим, офицером, участником 

Великой Отечественной вой-
ны, освобождавший Ленинград 
от блокады. Жил в Петроград-
ском районе, куда и пересели-
лась Анна из Красногвардей-
ского. В семье было двое детей.

На судьбу Анна Никандров-
на не жалуется, хотя сегодня, 
говорит она, нет у нее ни отца 
(умер от туберкулеза в 1937 г.), 
нет уже матери, двух братьев… 
нет мужа, умершего в 2000 
году. Есть дети: двое сыновей, 
внуки и даже правнук. Сожа-
леет, что из-за утраты зрения 
уже не может участвовать в ра-
боте общества ветеранов… да 
и общение затруднено, только 
по телефону. С благодарностью 
говорит об обществе, где всег-
да имела поддержку и помощь. 

Ветеранов неравнодушных, 
чутких, отзывчивых в райо-
не много. Они учат нас жить и 
оставлять о себе светлую память!

«Третий тайм мы уже оты-             
грали

И одно лишь сумели понять:
Чтобы чаще тебя вспоминали,

Постарайся добро оставлять…»
(Перефразирован Добронра-

вов, надеюсь, он меня простит)

Марач Кира Константиновна
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Жители Посадского округа: кинорежиссер Леонид Захарович Трауберг

искусств и на режиссерский фа-
культет театрального училища. 

 В театре комической оперы 
Трауберг знакомится с приехав-
шим в Петроград киевлянином 
Григорием Козинцевым. Оба они 
были молоды и довольно ско-
ро обнаружили сходство своих 
взглядов на театральное искус-
ство: обоим было чуждо акаде-
мическое направление.

Все свободное время Тра-
уберг и Козинцев проводили 
вместе. Трауберг писал диалоги, 
Козинцев придумывал поста-
новки. Еще никем не виданные 
зрелища будоражили их вообра-
жение, они торопились воспро-
извести их. Было решено осно-
вать авангардную театральную 
студию. Но слово «студия» ка-
тегорически не нравилось ее 
создателям. Фабрика эксцен-
тричного актера – это звучало 
по-новому. Но даже этого им 
казалось мало. ФЭКС – вот как 
стало называться их детище.

Вскоре к Фабрике присоеди-
нились Сергей Юткевич и Сер-
гей Эйзенштейн. В 1922 году ис-
полняется их лавняя мечта – в 
Петрограде в большой кварти-
ре, которая ранее принадлежала 
владельцу крупных магазинов 
Елисееву, Фабрика получила по-

стоянную прописку. Студентов 
отбирали ярких, талантливых, 
неординарных. Много внима-
ния уделяли спорту – акробати-
ке, боксу, фехтованию, верховой 
езде. Не забывали и об актерском 
мастерстве – мимика, сцениче-
ское движение. Балету актеров 
обучал Жорж Баланчин.

В своем стремлении осов-
ременить театр, Трауберг и 
Козинцев даже отказались от 
названия «режиссер». Они при-
думали новое обозначение – 
машинисты спектакля. Свои 

обязанности они разделили 
так: Трауберг занимался музы-
кально-литературной частью 
(музлит), а Козинцев – режис-
сурой и декорациями (реждек). 

В мастерской обучались став-
шие впоследствии известными 
кинематографисты – Сергей 
Герасимов, Олег Жаков, Янина 
Жеймо, Алексей Каплер, Андрей 
Костричкин, Елена Кузьмина, 
Софья Магарилл, Пётр Соболев-
ский и Сергей Мартинсон. 

25 сентября 1922 года на сце-
не Петроградского Пролеткуль-
та состоялась премьера первой 
постановки ФЭКС «Женитьба», 
закончившаяся грандиозным 
скандалам. Но Фабрика про-
должала не только работать, но 
и ставить спектакли. 

Театр ФЭКС проработал чуть 
менее года. После постановки 
«Внешторг на Эйфелевой башне» 
в июне 1923 года молодые режис-
серы обратились к киноискус-
ству и Фабрика стала мастерской 
в составе Севзапкино. В состав 
орггруппы вместе с Траубергом 
и Козинцевым вошли Алексей 
Каплер и Сергей Мартинсон.

Первым сценарий был напи-
сан к началу 1924 года. «Похож-
дения Октябрины» представ-
ляли собой короткометражную 
эксцентричную комедию с на-

бором трюков, которые предпо-
лагалось выполнять на крыше 
жилого дома, на куполе Иса-
акиевского собора, на крыше 
трамвайного вагона, на кры-
ле самолета, на оконечностях 
стрел кранов и мостов.

В 1925 году снят короткоме-
тражный фильм «Мишки про-
тив Юденича». Первый полно-
мет-ражный фильм вышел в 
1926 году, и это была мелодрама 
«Чертово колесо». В 1926 году 
Трауберг и Козинцев взялись за 
постановку фильма «Шинель».

В этом же году было создано 
первое в стране кинематогра-
фическое учебное заведение 
– киноотделение Высших госу-
дарственных курсов искусство-
ведения. Леонид Трауберг ру-
ководил им в течение двух лет, 
и много лет преподавал.

Вместе с Траубергом и Ко-
зинцевым постепенно в инсти-
тут перешла и вся мастерская. 
Так незаметно окончила свое 
существование Фабрика экс-
центрического актера.

В 1929 году начались съемки 
фильма «Новый Вавилон». Ра-
бота над «Новым Вавилоном» 
потребовала погружения в ат-
мосферу эпохи французской 
революции. В год 100-летия 
Парижской коммуны «Новый 
Вавилон» демонстрировался 
в Париже в сопровождении 
музыки Дмитрия Шостако-
вича. Вскоре после этого во 
Франции была издана книга о 
фильме и сценарий с кадрами 
и фотографиями, сделанны-
ми во время съемок. Сейчас 
«Новый Вавилон» как один из 
шедевров мирового кино из-
учается во многих кинемато-
графических школах мира. 

В 1931 году в советское кино 
пришел звук. В этом году в стра-
не было снято четыре звуковых 
фильма. Один из них – фильм 
Леонида Трауберга и Григория 
Козинцева, основанный на ре-
альных событиях – «Одна». 

В 1932 году в газетах было 
анонсировано создание «боль-
шой революционной кинопоэ-
мы в трех сериях». Так началось 
создание трилогии «Юность 
Максима» в 1935 году, «Возвра-
щение Мак-сима» в 1937 году 
и «Выборгская сторона» в 1939 
году. В трилогии Трауберг и 
Козинцев впервые полностью 
отошли от эксцентризма. 

За трилогию о Максиме Тра-
уберг и Козинцев в 1941 году 
получили Сталинскую премию 
первой степени. 

На съемочной площадке Тра-
уберг и Козинцев могли при-
сутствовать и вместе и пооче-
редно, но монтировали фильм 
обычно только вместе. Они 
были разными людьми, но уме-
ли приходить к согласию. 

В 1945 году вышел на экраны 
последний совместный фильм 
режиссеров «Простые люди». 
Далее их пути разошлись. Кам-
пания борьбы с космополитиз-
мом, начавшаяся в 1948 году, 
ударила по Траубергу, лишив его 
возможности заниматься люби-
мым делом. Он был объявлен 

лидером антипатриотической 
группы буржуазных космополи-
тов в кинематографии.

В статье, опубликованной 
в газете «Правда», Траубергу 
припоминалось все: и иска-
женные «Женитьба» и «Ши-
нель» Гоголя, и неосторожные 
лозунги ФЭКСов о ценности 
подошв чечеточника, и провоз-
глашение театрального пред-
ставления «ритмическим би-
тьем по нервам». Юношеский 
вызов и эпатаж общественно-
го мнения через четверть века 
превратились в доказательство 
подрывной антипатриотиче-
ской деятельности.

Трауберги продолжали жить 
в том же доме напротив студии 
«Ленфильм», с которой была 
связаны 20 лет его жизни. Стои-
ло Леониду Захаровичу выйти на 
улицу, и он обязательно встречал 
кого-нибудь из коллег и знако-
мых. Многие отворачивались от 
него. Каждый такой случай ре-
жиссер, внезапно ставший изго-
ем, воспринимал с болью. 

Работы не было и для того, 
чтобы выжить, Трауберг про-
давал книги из домашней би-
блиотеки. Вера Николаевна 
научилась расписывать изящ-
ные абажуры и продавала их. 
Большую квартиру в Ленин-
граде они обменяли на двух-
комнатную в Москве. 

А Григорий Козинцев про-
должал работать в кино, снял 
фильмы о Пирогове, о Белин-
ском, экранизировал Шекспира 
и Сервантеса. Он не защищал 
бывшего соавтора, но и не по-
рицал его публично. 

Только после смерти Ста-
лина Леонид Трауберг снова 
смог работать. Он читал лек-
ции по истории кино на Выс-
ших сценарно-режиссерских 
курсах, позже стал писать сце-
нарии, книги, и только после 
многолетнего перерыва, в са-
мом конце 1950-х годов, смог 
вернуться в режиссуру. 

Союз кинематографистов 
не раз представлял Леонида 
Захаровича к званию Народ-
ного арти-ста, но безуспешно. 
Когда же в 1987 году Траубер-
гу было присвоено звание На-
родного артиста РСФСР, его 
реакция была неожиданной 
для многих – «Мне теперь это 
безразлично».

Леонид Трауберг умер 13 
ноября 1990 года и был похо-
ронен в Москве на Кунцевском 
кладбище. 

Александр Скороходов
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Остерегайтесь мошенников!

Информация МЧС

Информация Росреестра

Информация прокуратуры

В связи с непрекращающи-
мися жалобами застрахован-
ных лиц на неправомерный 
перевод их пенсионных нако-
плений в негосударственные 
пенсионные фонды (НПФ), 
Управление Пенсионного фон-
да РФ в Петроградском районе 
Санкт-Петербурга призывает 
население к бдительности!

Напоминаем, что посеще-
ние граждан на дому не входит 
в служебные обязанности со-
трудников Отделения и район-
ных Управлений ПФР. Индиви-

дуальные предприниматели к 
такой работе не привлекаются. 
Пенсионный фонд не проводит 
никакой агитации по переводу 
средств пенсионных накопле-
ний в управляющие компании 
(УК) и НПФ.

Среди наиболее распростра-
ненных методов мошенничества 
можно выделить следующие:

– Предоставление денежных 
услуг, любых других благ застра-
хованному лицу за подписание 
договора обязательного пенси-
онного страхования. Граждани-

ну предлагают либо какую-то 
минимальную оплату, либо по-
мощь в поиске работы для того, 
чтобы он осуществил подпи-
сание договора обязательного 
пенсионного страхования.

– Введение в заблуждение 
путем предоставления ложной 
информации застрахованному 
лицу на основе прогнозов, не 
имеющих под собой достаточ-
ных аргументов. 

В случае получения уведом-
ления о переводе денежных 
средств в УК или НПФ, которые 

застрахованное лицо не выби-
рало, гражданину необходимо 
направить заявление о неправо-
мерном переводе средств пенси-
онных накоплений в Управление 
ПФР по месту жительства.

Приказом МЧС России от 30 
ноября 2016 г. N 644 утвержден 
новый Административный ре-
гламент по надзору за выпол-
нением требований пожарной 
безопасности. Документ по-
священ вопросам организа-
ции и проведения плановых 
и внеплановых проверок ор-
ганами пожарного надзора, а 
также частично затрагивает 
вопросы организации и про-
ведения мероприятий по про-
филактике нарушений.

Новый Регламент практиче-
ски не меняет сложившуюся про-
цедуру проверки, однако учи-
тывает недавние изменения в 
сфере контрольно-надзорной де-
ятельности, в частности введения 
риск-ориентированного подхо-
да в организации и проведении 
проверок; профилактики право-
нарушений в области пожарной 
безопасности, проверок в случае 
невозможности проведения ме-
роприятий по контролю.

Периодичность плановых про-
верок будет зависеть от категории 
риска объектов защиты. Объекты 
категории высокого риска станут 
проверяться один раз в три года, 
значительного риска – один раз в 
четыре года, среднего риска – не 
чаще одного раза в семь лет. Для 
объектов категории умеренного 
риска проверка не может быть 
проведена чаще одного раза в 10 
лет. Если объект отнесен к кате-
гории низкого риска, плановые 
проверки проводиться не будут.

Предупреждение нарушений 

требований пожарной безопас-
ности достигается комплексом 
следующих мер:
– разъяснительная работа орга-
нов ГПН среди населения;
– публикация комментариев к 
изменениям в законодательстве 
Российской Федерации в области 
пожарной безопасности;
– выдача предостережений в слу-
чае поступления в орган ГПН ин-
формации о готовящихся право-
нарушениях либо их признаках.

Особенности организации про-
верок в случае невозможности 
проведения мероприятий по кон-
тролю. Если проведение проверки 
оказалось невозможным по вине 
проверяемого лица, органом ГПН 
составляется акт о невозможно-
сти проведения проверки. Далее 
орган ГПН в течение трех месяцев 
вправе принять решение о прове-
дении плановой или внеплановой 
проверки без внесения плановой 
проверки в ежегодный план пла-
новых проверок и без предвари-
тельного уведомления юриди-
ческого лица, индивидуального 
предпринимателя.

Приказ вступил в силу 27 ян-
варя 2017 года. С этой же даты 
утратил силу ранее действующий 
Административный регламент.

Новый регламент будет спо-
собствовать снижению адми-
нистративной нагрузки на 
проверяемых лиц, а также пред-
упреждению нарушений требо-
ваний пожарной безопасности.

                                                                                                                            
ОНДПР Петроградского района

В февраля внесены измене-
ния в Уголовный кодекс РФ, 
согласно которым декрими-
нализованы побои, совершен-
ные в отношении близких лиц.

 Ранее уголовно-наказуемыми 
признавались побои (и прирав-
ненные к ним иные насильствен-
ные действия), которые соверше-
ны в отношении близких лиц, а 
равно из хулиганских побужде-
ний, либо по мотивам политиче-
ской, идеологической, расовой, 
национальной или религиозной 
ненависти или вражды, либо по 
мотивам ненависти или вражды 
в отношении какой-либо соци-
альной группы. Под близкими ли-
цами применительно к данному 
преступлению понимались близ-
кие родственники (супруг, супру-
га, родители, дети, усыновители, 
усыновленные (удочеренные) 
дети, родные братья и сестры, де-
душки, бабушки, внуки) опекуны, 
попечители, а также лица, состо-
ящие в свойстве с лицом, совер-
шившим указанное деяние, или 
лица, ведущие с ним общее хозяй-
ство. Таким образом, ранее побои 
в семье подпадали под действие 
Уголовного кодекса, а вне семьи – 
под действие Кодекса об админи-
стративных правонарушениях.

В ныне действующей редакции 
Уголовного кодекса Российской 
Федерации уголовно наказуемы-
ми остаются побои, совершенные 
из хулиганских побуждений, а 
равно по мотивам политической, 
расовой, национальной или рели-
гиозной ненависти или вражды, 

либо по мотивам ненависти или 
вражды в отношении какой-либо 
социальной группы.

При отсутствии вышепере-
численных квалифицирующих 
признаков побои подлежат не 
уголовной, а административной 
ответственности по статье 6.1.1. 
КоАП РФ «Побои».

За нанесение побоев, а также 
иных насильственных действий, 
причинивших физическую боль 
может быть назначено админи-
стративное наказание в виде:
– наложения административно-
го штрафа в размере от пяти ты-
сяч до тридцати тысяч рублей, 
либо административного ареста 
на срок от десяти до пятнадцати 
суток, либо обязательных работ 
на срок от шестидесяти до ста 
двадцати часов.

Если лицо, уже подвергнутое 
административному наказанию 
за нанесение побоев, повторно со-
вершает аналогичное деяние, его 
действия расцениваются как уго-
ловно-наказуемое деяние, пред-
усмотренное ст. 116.1 Уголовного 
кодекса России за которое предус-
мотрено наказание в виде:
– штрафа в размере до 40 тысяч 
рублей;
– обязательных работ до 240 часов;
– исправительных работ до 6 ме-
сяцев;
– либо в виде ареста на срок до 
трех месяцев».

Помощник прокурора района 
юрист 3 класса                                                                                           

О.О. Полосин

Управление Росреестра по 
Санкт-Петербургу обращает 
внимание, что в соответствии 
с Федеральным законом от 
13.07.2015 № 218-ФЗ «О го-
сударственной регистрации 
недвижимости», а также при-
казами Минэкономразвития 
России от 15.03.2016 №127, 
16.03.2016 №137 и 25.03.2016 

№173, устанавливающими по-
рядок оказания государствен-
ных услуг Росреестра, в за-
явлении на государственный 
кадастровый учет и регистра-
цию прав необходимо указы-
вать адрес электронной почты 
заявителя и правообладателя 
объекта недвижимости в це-
лях направления уведомлений, 

предусмотренных законода-
тельством Российской Федера-
ции, в том числе о ходе оказа-
ния государственной услуги. К 
примеру, на адрес электронной 
почты направляется подтверж-
дающая проведение государ-
ственной регистрации прав 
выписка при использовании 
электронного сервиса «Подать 

заявление на государственную 
регистрацию прав» на сайте 
Росреестра rosreestr.ru.

Уведомление заявителей о 
ходе оказания услуги осущест-
вляется без взимания платы.

Телефон единой справочной 
службы Росреестра (ВЦТО) 

8-800-100-34-34.
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Водитель – джентельмен

Праздники апреля
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1 апреля – День Смеха
1 апреля – День математика
6 апреля – День работника след-
ственных органов
7 апреля – Благовещение Пре-
святой Богородицы
7 апреля – Всемирный день 
здоровья
8 апреля – День сотрудников 
военных комиссариатов
9 апреля – Вербное Воскресенье
9 апреля – День ПВО

12 апреля – Всемирный день 
авиации и космонавтики
13 апреля – Чистый четверг
16 апреля – Пасха Христова – 
Светлое Христово Воскресение

19 апреля – День работников 
службы занятости населения
19 апреля – День подснежника
20 апреля – Национальный день 
донора в России
22 апреля – Международный 
день Земли
23 апреля – Всемирный день 
книг и авторского права
24 апреля – Международный 
день солидарности молодежи
25 апреля – Радоница
27 апреля – День нотариата
28 апреля – День работника 
скорой помощи
30 апреля – День пожарной охраны

За начало 2017 года (2,5 ме-
сяца) в Петроградском районе 
произошло 6 дорожно-транс-
портных происшествий, в ко-
торых пострадали дети. 

Основными нарушениями, 
вследствие которых произошли 
эти ДТП  являются: 
– несоответствие скорости 
движения конкретным дорож-
ным условиям;
– несоблюдение дистанции;
– нарушение правил проезда пе-
рекрестков;
– выезд на полосу встречного 
движения;
– управление транспортным сред-
ством в нетрезвом состоянии.

Водитель специально обучен 
ПДД и навыкам управления 
транспортным средством. Что 
же мешает ему не создавать 
на проезжей части аварийные 
ситуации? В первую очередь 
это недисциплинированность 
самих водителей, пренебрежи-
тельное  отношение к требова-
ниям ПДД, переоценка своего 
мастерства. Прежде всего, это 
относится к автолюбителям, 

владельцам личного транспор-
та, которые согласно статисти-
ческим данным намного чаще, 
чем водители профессионалы, 
превышают скорость, больше 
совершают ошибок при пере-
строении, обгоне, проезде пе-
рекрестков, не выполняют тре-
бования дорожных знаков, а 
также к водителям чей стаж со-
ставляет менее двух лет.

Мы все понимаем, что кон-
троль на дорогах должен быть 
строгим, а наказание за нару-
шение ПДД неизбежным. Одна-
ко очень многое и безопасность 
движения в первую очередь, 
обеспечивает езда по прави-
лам, соблюдение скоростного 
режима, порядка обгона, ува-
жительное отношение к другим 
участникам дорожного движе-
ния. Надеемся, что эти каче-
ства, станут решающими в по-
ведении водителей  на  дорогах.  

Начальник Петроградского 
ОГИБДД    

подполковик полиции В.А. 
Васильев. 
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ГАЗЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ ПОСАДСКИЙ

Весенний призыв

ПРИЁМНАЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Вячеслава Серафимовича
МАКАРОВА

Адрес: ул. Ленина, дом 50, телефон: 237-18-59
Время приёма:

Вторник с 14:00 до 18:00, среда с 10:00 до 13:00, четверг с 15:00 до 18:00

С 1 апреля 2017 года нач-
нется весенний призыв 
граждан на военную службу. 
Весенняя призывная компа-
ния продлиться до 15 июля 
2015 г. На военную службу 
сроком на 12 месяцев при-
зываются граждане в воз-
расте от 18 до 27 лет. 

Служба в Вооруженных Си-
лах — важный этап в биографии 
каждого мужчины. Здесь про-
ходят не только хорошую школу 
жизни, но и приобретают насто-
ящих друзей, окрепнет физиче-
ски и духовно, возмужаешь. В 
рядах Вооруженных Сил РФ есть 
возможность проявить себя с 
самой лучшей стороны, понять, 
на что ты действительно спосо-
бен. Ведь сегодня в российской 
армии большое внимание уде-
ляется физической подготовке, 
дисциплине, воспитанию от-
ветственности и умению по-
стоять за себя и своего боевого 
товарища. Долг, честь, служба 
Отечеству — вот главные состав-
ляющие мотивации военной 
службы. Сегодня военнослу-
жащий полностью освобожден 
от всех видов хозяйственных 
работ — их теперь выполняют 
гражданские структуры. Вы-
свобожденное время целиком 
посвящено боевой подготовке. 
Увеличено время на физиче-
скую подготовку до 25 часов в 
неделю (4-5 часов в день).

Согласно действующего за-
конодательства для граждан 
призванных на военную служ-
бу установлен ряд социальных 
льгот и гарантий. Во время про-
хождения службы по призыву 
военнослужащий обеспечивает-
ся денежным, продовольствен-
ным и вещевым довольствием, 
почтовыми конвертами, имеют 
право на бесплатную медицин-
скую помощь. В то же время для 
граждан уклоняющихся от при-
зыва на военную службу пред-
усмотрена административная и 
уголовная ответственность.

Юноши призывного возраста 
перед призывом в Вооруженные 
силы РФ проходят медицинскую 
комиссию, и по её результатам 
призывная комиссия, с учетом 
пожеланий юношей, принимает 
решение о призыве и направ-
лении их в воинские части. В 
военном комиссариате Петро-
градского района ведет отбор 
призывников и по их желанию 
направляет, перед призывом в 

ВС, на обучение по техническим 
специальностям. 

Улучшено качество питания 
военнослужащих. Осущест-
вляется поэтапный переход на 
организацию питания с эле-
ментами «шведского стола». В 
расположении подразделений 
установлены душевые кабины и 
стиральные машины.

Если ты перспективный спор-
тсмен, например, член сборной 
команды России, то тебя могут 
направить для прохождения 
военной службы в спортивную 
роту. При этом будет предостав-
лена возможность участвовать 
в Олимпийских играх, чемпи-
онатах мира, Европы и других 
соревнованиях.

Наиболее талантливые вы-
пускники вузов и студенты, 
склонные к научной работе, мо-
гут быть направлены для про-
хождения военной службы в 
научные роты, где они смогут 
продолжать заниматься науч-
ными исследованиями по вы-
бранным направлениям. 

Если до службы в Вооружен-
ных Силах уже успел пройти 
подготовку в одном из военно - 
патриотических клубов или си-
стеме ДОСААФ России, то в ар-
мии будет немало преимуществ. 

Приобретенный профессио-
нальный опыт наверняка приго-
дится и в гражданской жизни, об-
легчит поиск работы или выбор 
высшего учебного заведения.

На основании рекоменда-
ции командира воинской части 
после увольнения с военной 
службы по призыву  получаешь 
право обучения на подготови-
тельных отделениях вузов за 
счет федерального бюджета.

В администрации Петро-
градского района совместно с 
военным комиссариатом и му-
ниципальными образованиями 
проводится целый комплекс 
мероприятий по призыву моло-
дых людей на службу в армию.

На призывном пункте 1 апре-
ля в 12.00 по адресу Съезжин-
ская ул., д. 26/28 пройдет День 
открытых дверей. Ребятам по-
кажут работу призывной и ме-
дицинской комиссии, подробно 
расскажут о медицинском ос-
мотре и основных правах и обя-
занностях призывников.

Военный комиссар
Петроградскому району

А.Попельский


